

## 21

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Wann bekennt sich der Senat endlich zur Neonatologie in Bremerhaven?**

Wir fragen den Senat:

Welche Bedeutung misst der Senat der durch den privaten Klinikbetreiber AMEOS betriebenen Neonatologie am Standort des Klinikums Bremerhaven-Reinkenheide zu?

Welche Folgen erwartet der Senat für die Versorgung Bremerhavens und des umliegenden Landkreises bei einer möglichen Schließung der Station?

Besteht nach Ansicht des Senats die rechtliche Möglichkeit den Klinikbetreiber finanziell zu entlasten und welche Summe hält der Senat dementsprechend für angemessen?

Sina Dertwinkel, Rainer Bensch, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und  
Fraktion der CDU